



3学期の始まり、受験まっしぐら

No.19 1/17(金)

新学期が始まり、またいつもの日常が戻ってきました。3学期になり、生徒たちの受験に向けての意識が高まってきているのをひしひしと感ずることが出来ます。休み時間に自席で学習していたり、級友と学習についての相談をしていたり、受験に向けてそれぞれが努力をしています。それぞれ受験の日程は違いますが、周りの人が安心して勉強に励める環境をクラスみんなで作ることが大切です。みんなの受験がうまくいくように、全員でがんばっていきましょう!!!

一方で、体調を崩す生徒も出てきています。今の時期は、体調管理が何よりも大切になります。しっかり寝て、しっかり食べて、感染症対策をすることが大切です。気を引き締めて、毎日を過ごしましょう!!



ふれあい面接実施

9日10日の2日間でふれあい面接を行いました。ふれあい面接とは、地域の方々のご協力のもと3年生に面接を実施する取り組みです。3年生にとっては受験に向けての面接練習になるとともに、社会に出たときに求められる礼儀やマナーを身に付ける機会となります。また、地域の方々と触れ合うことで地域の一員としての自覚や地域への感謝をもってほしいという願いがあります。

地域のみなさまにご協力いただき、生徒たちにとって大変充実した時間となりました。様々な角度からの質問を受け、生徒たちは緊張しながらも意欲的に答えていました。ご協力いただいたみなさま、本当にありがとうございました。

～ ふれあい面接の様子 ～



●来週の予定

20日(月)	生徒朝礼	
21日(火)		
22日(水)	私立推薦前日指導(都内)	
23日(木)		
24日(金)	合同作品展開始、都立推薦前日指導	

●再来週の予定

27日(月)	合同作品展終了
28日(火)	都立推薦発表前日指導
29日(水)	⑤外国人との共生についての講演会
30日(火)	都立一時出願開始
31日(金)	都立推薦発表

